
２０１４年総選挙 裾野市開票分の報告です

共産党は比例区で６０６万票（１１．３７％）、小選挙区で７０４万票（１３．３０％）獲得！

日本共産党は 12 月 14 日の総選挙で、全国では、比例代表選挙で 606 万票(11.37 ％)

を獲得し、20 議席を得ました。さらに、沖縄 1 区の小選挙区で赤嶺政賢さんが見事

当選し、合わせて 21 議席を獲得しました。改選前の 8 議席の 3 倍近い議席数です。

比例代表の結果
前回(2012) 今回(2014)

日本共産党 1,117 2,279

自由民主党 7,481 8,647

民主党 6,432 7,200

公明党 2,224 2,299

社民党 385 315

維新の党 5,588 2,539

生活の党 327

次世代の党 468

幸福実現党 126

小選挙区の結果
前回(2012) 今回(2014)

おおば桃子 1,518 1,682

細野豪志 15,978 14,465

吉川たける 7,886 8,181

日本共産党 裾野市での総選挙得票の移り変わり
2004 年 2005 年 2007 年 2009 年 2012 年 2014 年

1,321 1,445 1,395 1,472 1,117 2,279

みんなの願いが日本共産党の２１議席につながりました。

大躍進です。裾野でも得票が２倍以上になりました。

これからも、市民、国民を守るためにがんばります。
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弱いひと 困っているひとの味方一直線の共産党
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議席数、比例区票、小選挙区票、全部

増えたのは日本共産党だけです。みなさ

んの思いがマスコミの予想を上回り日本

共産党を押し上げる結果となりました。

しかし、マスコミ全国紙･テレビ局の

報道は、4 議席減らした自民党が「圧勝」

したものというものです。減らしたのに

圧勝、こんな報道は初めてではないでし

ょうか。

安倍首相と常時会食のマスコミ幹

部 世界中で日本だけの笑いもの

大マスコミは自分たちに都合の悪い事

なので報道しませんが、「開票二日後に

読売･朝日･毎日･日経･NHK・日テレ･時

事の編集委員･解説委員が安倍首相と会

食し、お土産を抱えて足早にタクシーの

乗って帰った」と、12 月 18 日のしんぶ

ん赤旗は報道しています。この会食、自

民党は県段階の地方紙、地方局にまで手

を伸ばしているようです。政権と会食は

アメリカでもイギリスでもフランスでも

絶対ありません。

日本共産党は、日本の民主主義と

平和、くらしを守るために、国民の

みなさんと力を合わせ、92年の知恵

と経験を総動員してがんばります。

選挙中も「集団自衛権閣議決定を撤回

し、憲法 9 条を守り戦争をしない国を」、

「消費税 10 ％反対」、「原発再稼働反対、

再生可能エネルギー推進」、「沖縄新基地

反対」を訴えてきました。沖縄では、保

守も革新も超えた大団結で、小選挙区は

1 ～ 4 区･全区で勝利しました。この暮

らしと平和を守る統一した流れが、この

国の全体の流れになるよう、私たちはが

んばります。

岩井よしえ議員の一般質問

岩井よしえ議員＝子ども・子育てニ

ーズ調査の位置づけはどのように考

えていたか

市の答弁＝子育て支援事業計画策

定のための調査と位置付けている

質問 ニーズ調査の結果では公立又

は単独施設を望む声が多く、市のこども

園化の意向とは明確な違いがあるが見解

を伺う。

答弁 数値の分析はを多方面に見て

いく必要がある。こども園についての説

明を十分に行うなど、市民の意向を幅広

く反映していきたい。

質問 先にこども園ありきではな

く、説明会では子育て世代をきちんと応

援できるようしっかり意見を聞くべきで

はないか。

答弁 市民の意見をしっかり聞いて

まいりたいと考えている。

質問 新支援制度では子どもたちに

とっての視点が全く抜けている。モデル

ケースとなる西幼稚園・保育園のこども

園化では定員が 280 人、これも大きな問

題。子どもたちを健やかに育てるため、

市が今まで行ってきた政策を進めるべき

では。

答弁 大きすぎるとの指摘もあるが

事業用地の有効活用、幼稚園の 3 歳児抽

選問題、保育園の待機の解消改善に向け

て検討してまいりたい。

質問 呼子の日照問題について平成

改選議 初の市議会

注目の１２月議会一般質問



２２年ころ市と森林組合が主導で間伐を

進めていくという話しがされているよう

だが、これからも市が間伐を推進すべき

では。

答弁 市から森林組合にお願いして

地権者を回ってもらったことはあるが同

意はいただけなかった。間伐を実施する

森林組合の担当者を紹介するなどによっ

て地元区、地権者と話し合いが円滑に進

むよう配慮はしたが市が直接的に間伐に

かかわっていくということを確認したも

のではない。

初めての一般質問を終えて

岩井よしえ
12 月 9 日、私にとって初めての一般

質問を行いました。今回の質問では①日

が当たらず住民の方から長い間要望が寄

せられ、何とかならないかとお話しをい

ただいた「呼子ニュータウン住環境整備

について」②平成２７年４月から本格ス

タートする子ども・子育て支援新制度を

受け、裾野市が公立幼稚園・保育園を「こ

ども園化」「民営化」してしまおうとし

ている「幼児施設構想について」を取り

上げさせていただきました。

何故自分がそのテーマを質問しようと

したのか、何を答えてもらいたいのか、

しっかりした質問をするために手探り状

態のまま市の担当部署、住民の方ともお

話しをして必要な資料を揃え、疑問点を

またお話しを聞き調べ、その繰り返しで

した。当日は緊張しました。今回は一括

質問で行いましたが、回答いただいた中

から２回目３回目の質問を組み立ててい

く難しさを感じました。そして問題を解

決していくためには１回の質問では全く

不十分で、今回の回答を検証して新たな

取り組みをしなければいけないと実感し

ました。初めての一般質問は本当に緊張

しましたが、市民の声を議会に届けるた

め、行政のチェックをするため、議員の

大切な仕事としてこれからも頑張って行

きます。

岡本かずえ議員の一般質問

岡本かずえ議員＝駅西区画整理事

業（１７．６ヘクタール）の新道西側の

区域は中止を。

市の答弁＝１７．６ヘクタールを全域

として整備していく。地権者との合意

形成に努める。

質問 駅西区画整理事業の目的は、

活気ある商業地と快適で利便性の高い住

宅地を整備するとなっている。計画人口

は約 1200 人(平成 12 年現在 787 人)だが

現在の住宅地、商業地人口は何人か。

答弁 住民登録上の区域人口は、平

成 26 年 4 月 1 日現在 546 名となってい

る。計画区域における住宅地、商業地の

人口はそれぞれ住宅地 143 名、商業地

403 名。



質問 現在の事業の見直し案で進め

ても、道路は広くなったが人口減が進ん

だ住宅地になってしまう。どう認識され

ているか。

答弁 区画整理事業は、道路づくり

も含めた市街地整備を行う上で最も代表

的で公共施設と宅地の総合的、一体的整

備により新たな土地利用に対応し、かつ

優れた都市空間を形成する事業と考えて

いる。

質問 地権者の方だけでなく、市民

に駅西事業の説明と税金の使い方につい

て意見を聞くことが必要ではないか。

答弁３ 議会の中で丁寧に説明していき

たい。

質問 都市計画道路『平松深良線』

は計画決定から 34 年も経過している。

未着工部分に対して、事業をこのまま進

めることが良いのか、住民の意見を聞い

てはどうか。

答弁 事業は国・県の補助事業とし

て行うので、年間にできる事業も限られ

てしまう。計画地周辺の皆様には長い期

間お待ちいただいている方もあります

が、今後も計画案等の公表を行い、透明

性の高い道路整備を進めていく。

12 月末には、裾野市運動公園芝生の

丘ローラー滑り台が完成し、冬空に子ど

もたちの歓声が上がるでしょう、とお知

らせしてきましたが、完成は来年 2 月末

になりそうです。 公募型プロポーザル

方式で設計施工者はタカオ(株)に決ま

ローラー滑り台の完成は

来年２月末に

り、工期は９

月 4 日～ 12

月 25 日でし

た。ところが、

基礎の再検討

やモニュメン

ト「アシタカ

ツツジ」の変

更、既存図面

(立体図)の錯

誤等の理由で、工期延長(来年の 2 月 27

日まで)となります。

寒風の中、解体工事が行われていました。

待ち遠しいですね

編集後記：市議会での駅西区画整理での

市の答弁。失敗モノなのに、かまわず続ける

と答弁。市民の声を聞く気はまったく無し。


